



Datum der Sitzung: 19.03.18  
Tagesordnungspunkt: Öffentlichkeitsarbeit

## Erstellung eines Newsletters

### Antragsteller\*innen

Hannah Rosenbaum, Johannes Blömeke

### Antragstext

Das Studierendenparlament möge beschließen:

Der AStA erstellt zum Start des kommenden Sommersemesters einen Newsletter, der die Studierenden über aktuelle Entwicklungen informiert. Der Newsletter soll sowohl in Papierform als auch Digital zur Verfügung gestellt werden. Dieses Format soll beibehalten werden und Studierenden am besten alle zwei Monate zur Verfügung gestellt werden.

### Begründung

Die Studierenden der Technischen Universität Dortmund sollen möglichst umfassend über die Arbeit der studentischen Gremien informiert werden.

Mögliche Themen für einen ersten Newsletter wären z.B.: Nextbike oder die anstehende Novelle des Hochschulgesetzes.

Weiterhin hat ein Newsletter den Vorteil, dass Studierende unmittelbar und regelmäßig mitbekommen, was innerhalb der Studierendenschaft an Themen akut ist.

Zur Arbeitsbelastung sei gesagt, dass ein guter Newsletter nicht lang sein muss. Es geht darum die Studierenden auf dem Laufenden zu halten.